

Sifup denuncia hostigamiento de Audax Italiano en contra de Ignacio Jeraldino

La gremial de futbolistas reveló la situación que vivió el delantero, quien fue excluido de los entrenamientos con el plantel itálico. “Lo citaron a entrenar, pero no había nadie en el club. El plantel profesional se fue ayer de pretemporada”, escribió el sindicato de los jugadores.

Rodrigo Fuentealba

El delantero Ignacio Jeraldino no lo pasa bien en Audax Italiano. El jugador, quien estuvo cerca de salir del club en esta ventana de mercado, parece no estar en los planes de los verdes para esta temporada.

Así al menos queda claro tras los últimos acontecimientos ocurridos, los mismos que fueron denunciados por el Sindicato de Futbolistas Profesionales en las redes sociales de la gremial.

De acuerdo con el Sifup, el exjugador del Santos Laguna mexicano vive complicados momentos en el cuadro de La Florida. Incluso, advierte sobre el “hostigamiento” del cual es víctima el futbolista.

“Denunciamos a Audax Italiano por el hostigamiento y exclusión de los entrenamientos con el plantel profesional en contra de Ignacio Jeraldino”, comienza el comunicado que publicó la institución.

Asimismo, el sindicato describió los delicados antecedentes que justifican la acusación. Sin ir tan lejos, el atacante fue convocado para una práctica que nun-

ca existió.

“Hoy lo citaron a entrenar, pero no había nadie en el club. El plantel profesional se fue ayer de pretemporada”, explicó el Sifup para sostener la denuncia publicada.

Acciones judiciales

Al margen de los acontecimientos, la asociación de jugadores advirtió sobre las potenciales acciones judiciales que tomará la gremial en contra del club santiaguino.

Según confirma el Sifup, el hostigamiento sufrido por Jeraldino contraviene los derechos laborales del delantero. En ese escenario, el organismo acudiría a la justicia ordinaria.

“No aceptaremos este tipo de maltratos que vulneran el contrato de trabajo, la dignidad y salud mental de nuestro asociado, por lo que activamos los mecanismos de protección laboral que nos entrega la ley”, advirtió la gremial.

Encima, el sindicato apuntó directamente a los dirigentes, tras comentar que “esta es una muestra más de los abusos de los integrantes del Consejo de Presidentes”. ●



► El delantero nacional Ignacio Jeraldino no lo pasa bien en Audax Italiano.